

岡山発の国際協力

jam tun(ジャムタン)代表 田賀 朋子氏



協力の中には、支援する側の押し付けや、現地住民の声が届かず一時的な支援にしか結びついていない、すばらしい援助の実態もあること。経済的な豊かさが、イコール「幸せ」ではないことだ。

心が豊かで思いやりにあふれ、魅力的なセネガルの友人たちを支える対象者と見たくない、大きな組織では見過ごされがちな小さな声も聞ける意義のある活動をした。帰国後、対等な立場で共に頑張れるビジネスを通したつながりに可能性を感じ「ジャムタン」

互いに発展目指す新形式

手には仕事への対価として賃金が届く。援助ではないため、質にこだわる。雇用や収入支援につながるからというのではなく、魅力的な商品だからという理由で購入してもらうことで、それが自然と継続的な収入へとつながる仕組みである。

顧客へはどこかの誰が作ったもののか情報発信し、作り手には購

入者が商品を使用している写真を送るなど、お互いの顔が見える関係づくりにも取り組んでいる。仕

事や募金などに意識が向きがちであるが、岡山にいながら、ただかわいいと思って買い物をするだけ

で途上国とつながることができるものもある。むしろ地元の素材を生かした新たな国際協力や地方創生につながる可能性も秘めていると感じている。

最近は倉敷帆布やデニムなど、岡山の素材とアフリカ布を組み合

わせた商品の展開や岡山の作り手とのコラボ活動にも取り組んでい

る。セネガルの村落部と日本の方

との「公正な貿易」で輸入し岡山県内を中心に販売している。作り

日本で自分の作品が受け入れられることに自信を持ち、仕事へのや

りがいや向上心を抱くようにもなった。

日本で自分の作品が受け入れられることに自信を持ち、仕事へのや

りがいや向上心を抱くようにもなった。

から地元を見る視点を持つ機会にもなっているのではないだろう

から地元を見る視点を持つ機会にもなっているのではないだろう

から地元を見る視点を持つ機会にもなっているのではないだろう